



**Knittelfeld**  
Mehr Stadt

**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Erfolgreiche Knittelfelder White Night

**Die 2. Knittelfelder White Night war ein voller Erfolg. Rund 600 Menschen kamen am vergangenen Freitag bei freiem Eintritt ins Knittelfelder Schwimmbad, um nach dem Dresscode „Ganz in Weiß“ zu feiern. Star des Abends: Schlagersänger Oliver Haidt.**

Zum Auftakt des umfangreichen Programms spielte die Stadtkapelle Knittelfeld. Dann folgte die Modenschau, ausgerichtet von der Einkaufsgemeinschaft IGK. Im Casino konnten die Gäste unter dem Motto „No money – just fun“ ihr Spielglück versuchen. Bereits am Eingang erhielt jede Besucherin und jeder Besucher eine Eintrittskarte, die sie oder er am Spieltisch gegen Jetons tauschen konnte. Mit den Jetons nahm man auch am Gewinnspiel teil. Die Preise wurden von den Knittelfelder Betrieben zur Verfügung gestellt. Der Hauptpreis war ein Lifestyle-Package im Wert von 775 Euro. Weiters gab es unter anderem ein Autowochenende, gesponsert von der Firma Porsche, und ein Dinner für sechs Personen, zubereitet von Stadtpfarrer Rudi Rappel, zu gewinnen. Höhepunkt des Abends war Schlagerstar Oliver Haidt. Er rockte das Schwimmbad mit bekannten Schlagerrhythmen bis tief in die Nacht. Für seinen zahlreichen weiblichen Fans stand er schon vor dem Auftritt für Fotos und Autogramme zur Verfügung. DJ Günther Reiter sorgte auch für hippen Sound. Gastronom und Schwimmbad-Pächter Siegfried Eisl war für die kulinarische Verpflegung zuständig. Durch den Abend führte Mag. Mario Fraiss vom Radio Grün Weiß. Über 1000 Euro an freiwilligen Spenden kamen dem Verein der „Freunde des Apfelberger Adventsingens“ für einen guten Zweck zugute.

